
Ata nº 140

Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às nove horas, os membros do Comitê
de Investimentos do PREVPEL reuniram-se virtualmente, em virtude de estar vigorando
no Município,  Decreto de restrição de circulação. Reunidos os seguintes Conselheiros
titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum Corrêa eleito,
Saulo Bandeira eleito e a Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena
Dobke Portantiolo.  Também presentes a Gestora do Fundo Maria Gênessi  Garcia e a
Diretora Presidente do  PREVPEL Berenice Martinez Nunes.  o  representante do SIMP
Conselheiro Mauro Coelho Lindemann não acessou. A senhora Núria Broll, da Consultoria
Referência entra na reunião, e imediatamente inicia fazendo uma explanação sobre o
momento  econômico  atual,  ao  mesmo  tempo  que  tece  comentários  da  Carteira  de
Investimento do Instituto, fazendo sugestões de realocações e comentando as aplicações
em cada um dos Bancos, citando que as operações em Renda Variável até o fechamento
foram boas. A senhora Núria falou da necessidade de ajustar  todo o mês a Carteira,
agindo com cautela e mantendo a segurança das aplicações, também expressou que a
Carteira atual pode ser considerada de moderada para arrojada, pois está com IRF-M
reduzido. A pauta seguinte foi sobre os resultados obtidos com as aplicações em julho de
2020. Os rendimentos, no fechamento, alcançaram o valor de R$ 2.463.988,04 e fizeram
com que  o  PL do  fundo  chegasse  a  quantia  de  R$  251.523.542,25.  A rentabilidade
atingida no mês foi  0,99%, e a rentabilidade acumulada ajustada alcançou 3,36%. Os
Conselheiros e Gestora discorreram que a rentabilidade de agosto possui uma tendência
de queda, uma vez que é o mês que ocorrem o pagamento dos cupons semestrais dos
Fundos Fechados.  As decisões do Comitê  de  Investimentos  foram de realizar  alguns
ajustes na Carteira do Banco do Brasil, sendo que todos os cupons semestrais e recursos
realocados  serão  direcionados  para  as  aplicações  do  Fundo  BB  ALOCAÇÃO  ATIVA
RETORNO TOTAL. A Carteira no Banrisul está equilibrada e protegida. Na Caixa serão
reduzidas  as  aplicações  no  Fundo  CAIXA  FI  BRASIL  IRF-M  1  TP  RF  em  R$
10.000.000,00,  realocando  os  recursos  para  os  Fundos:  CAIXA BRASIL IMA-B  5  R$
3.000.000,00;  CEF  FI  Brasil  IMA-B  R$  3.000.000,00;  CAIXA BRASIL  IRF-M  1+  R$
3.000.000,00;  BANRISUL PREVIDÊNCIA MUNICIPAL III  R$  1.000.000,00,  sendo  que
valor poderá servir  para realizar  operações de compra de BOVA 11.  Os Conselheiros
abordaram a questão do Workshop online que será promovido pela Referência de 11 a 13
de  agosto,  ficando  definida  a  participação  dos  Conselheiros,  já  que  serão  temas  de
grande importância para os Conselheiros do Comitê. A Diretora Presidente do PREVPEL
Berenice  Martinez  Nunes  comunicou  aos  presentes  que  os  mandatos  dos  atuais
Conselheiros  foram prorrogados  por  mais  um ano,  com eleição  em abril  de  2021.  A
próxima reunião será agendada posteriormente. Nada mais havendo a tratar a reunião
ordinária foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente Ata, que, após
lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


